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RORAINÓPOLIS. 

27 DE MARÇO DE 2024 

Às nove horas e onze minutos do dia vinte e sete de Março de dois mil e vinte e quatro, no Plenário desta 

casa Legislativa, sob a Presidência do vereador EDIVAM IVO, deu-se início a quinta SESSÃO 

ORDINÁRIA da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Rorainópolis. Havendo Quórum Regimental 

com nove vereadores presente, sob a proteção de Deus e em nome do povo. O senhor presidente 

declarou aberta a presente Sessão. E, solicitou a primeira secretária, que fizesse a leitura da ata da 

j~ssão do dia vinte de março de dois mil e vinte quatro, após lida, foi aprovada na íntegra. Dando 

continuidade o senhor Presidente solicitou a primeira secretária que procedesse a leitura dos 

documentos enviados e protocolados ao Poder Legislativo. Não houve documentos. Não havendo mais 

matérias para o pequeno expediente para ser apresentado ao plenário desta casa passaremos para a 

próxima fase da presente sessão, GRANDE EXPEDIENTE. Dando continuidade aos trabalhos, o 

presidente solicitou a primeira secretária que procedesse com a chamada dos vereadores para 

pronunciarem se sobre temas de interesse da coletividade. O primeiro a pronunciar se foi a vereadora 

FRANCIELLE E. MUNHOZ DIAS NOVO, cumprimentou a todos presentes, iniciou falando sobre sua 

agenda de trabalhos desenvolvidos, relatou ter encaminhado dois ofícios para o presidente da CAER em 

Boa Vista, solicitando rede de agua para alguns bairros do município de Rorainópolis-RR. Falou ainda 

que segundo cronograma da CAER, o Bairro Osmar Pereira será o primeiro a ser contemplado, 

radeceu e encerrou. O próximo a pronunciasse foi a vereadora CRISTIANE FERREIRA DE LIMA, 

cumprimentou a todos presentes e iniciou agradecendo a Deputada estadual de Roraima Joilma 

Teodora, pela ação realizada com atendimento médico para mulheres, complementou falando sobre as 

futuras inaugurações do posto de saúde e escola no bairro Nova Vitoria, agradeceu ao secretário de 

saúde Elson por ter atendido a solicitação feita referente ao posto neste bairro. Acrescentou a fala da 

vereadora Franciele, sobre a importância das aguas, falou ainda sobre os três poços artesianos que 

serão instalados no baixo rio branco juntamente com a UBS fluvial. Ressaltou sobre a precariedade do 

cemitério que necessita de um novo local devido á falta de espaço, destacou que foi enviado ao secretário 

James Serrador, a análise da agua e o índice de contaminação principalmente nos bairros próximo ao 
cemitério. Comentou sobre a importância do trabalho em conjunto dos vereadores. Agradeceu e 
encerrou. Não havendo matéria para o GRANDE EXPEDIENTE passaram para a próxima fase da 
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presente Sessão. A ORDEM DO DIA. O senhor presidente solicitou à segunda secretária que 

procedesse a leitura das indicações N° 005/2024 e N° 006/2024. De autoria do vereador DAVI IBERNOM 

MENDES. Em seguida o senhor presidente solicitou à primeira secretária que procedesse a leitura das 

indicações N°009/2024 e N°010/2024 e N°011/2024. De autoria da vereadora ANDRÉIA SALDANHA 

MATA. O senhor presidente solicitou à segunda secretária que procedesse a leitura das indicações N° 

012/2024 e N° 013/2024. De autoria da vereadora ANDRÉIA SALDANHA MATA. Em seguida o senhor 

presidente solicitou á primeira secretária que procedesse a leitura das indicações N° 001/2024. De 

autoria do vereador GILMÁRIO ALVES LIMA. Não havendo mais matéria para a ORDEM DO DIA, para 

ser apresentada ao plenário desta casa, passaremos para a última fase da presente sessão. 

CONSIDERAÇÕES FINAIS. A primeira a pronunciasse foi a vereadora ANDREIA SALDANHA MATA, 

iniciou sua fala parabenizando seu filho por seu aniversário de oito anos, estendeu os parabéns ao seu 

ião pelo aniversário, agradeceu ao poder executivo por uma indicação sua ter sido atendida referente 

a abertura de rua e piçarramento. Agradeceu e encerrou. O próximo a pronunciasse foi a vereadora 

FRANCIELLE E. MUNHOZ DIAS NOVO, iniciou agradecendo ao seu atendimento na CAER em Boa 

Vista, agradeceu ao prefeito Alessandro pela abertura de ruas abertas e piçarramento das suas em 

alguns bairros do município. Agradeceu e encerrou. O próximo a pronunciasse foi o vereador MARCIO 

ALVES DE SOUSA, falou sobre a realização do evento quarta edição da Copa Jorge Everton, onde foi 

realizado na vicinal 11, com participação de times masculino e feminino, o time feminino vencedor saiu 

de nova colina com prêmio de vinte mil reais, falou também da entrega da UBS fluvial para o Baixo Rio 

Branco, será realizada também a entrega de um aparelho de ultrassom para atender o baixo rio branco. 

Agradeceu e encerrou. O vereador Presidente EDIVAM IVO, agradeceu a presença de todos, não 

havendo mais oradores e nada mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a presente SESSÃO 

` 'DINÁRIA. E para constar, participaram da sessão os senhores vereadores. ADRIANO SOUZA DOS 

SANTOS, ANDREIA SALDANHA MATA, CRISTIANE FERREIRA DE LIMA, CARLOS DA SILVA, 

EDIVAM IVO, FRANCIELLE E. MUNHOZ DIAS NOVO, MARCIO ALVES DE SOUSA, DOVAL 

NASCIMENTO FERREIRA, LEOCÁDIO RODRIGUES PEREIRA, ROSIVALDO DOS SANTOS 

MIRANDA, e para constar, eu vereadora CRISTIANE FERREIRA DE LIMA, primeira secretária lavrei a 

presente ata que segue devidamente assinada. 

EDIV~M IVO 
PRESIDENTE 

CRISTIANE FERREIRA DE LIMA 
1° SECRETÁRIA 


